

Nr. 35

vom

28. August 2013

Termine

Ortschaftsratssitzung

Ortschaftsrat Kochstedt, am Dienstag, dem 3. September 2013, um 19.00 Uhr, im Rathaus Kochstedt, Königendorfer Straße 76.

Zum Schulbeginn

- Fototermin -

Wann? Mittwoch, 4. September 2013, 9.00 Uhr
Wo? Evangelische Grundschule, Schillerstraße 37
Was? Übergabe von Brotdosen durch das Amt für Umwelt- und Naturschutz symbolisch für alle 612 Einschüler des beginnenden Schuljahres.

Schulelterntüten gegen Gewalt

| | |
|-------|---|
| Wann? | Samstag, 31. August 2013, ab 10.00 Uhr |
| Wo? | Grundschule Hugo Junkers, Grundschule Akazienwäldchen, Grundschule Kreuzberge, Grundschule Meinsdorf, Grundschule Rodleben, Grundschule Zoberberg, Grundschule Tempelhofer Straße |
| Wer? | Schulsozialarbeiter des Jugendamtes |
| Was? | Das erfolgreiche und beliebte Projekt des Jugendamtes „Elternschultüten“ für eine gewaltfreie Erziehung erfreut sich nun bereits das 12. Jahr seines Bestehens. Durch die Schulsozialarbeiterinnen des Jugendamtes erfährt es in diesem Jahr eine erfrischende Belebung. Seit langem war es der Wunsch der Mitarbeiter in der Jugendförderung, mehr Eltern an diesem Projekt teilhaben zu lassen und somit in ihrer Erziehungskompetenz unterstützen zu können. |

In diesem Jahr wurden alle Ressourcen investiert, um fast flächendeckend für alle angehenden Eltern von Schulanfängern in ganz Dessau-Roßlau die Elternschultüten zu realisieren. Wie immer sind sie vollgestopft mit Hilfs- und Beratungsangeboten, Elternhausaufgaben zur eigenen Reflexion, praktischen Materialien zum Stressabbau und kleinen Überraschungen des jeweiligen Schulsozialarbeiters.

Seit längerem beobachten die Mitarbeiter des Jugendamtes in vielen Bereichen den steigenden Leistungsdruck bei Kindern und Eltern und die damit verbundenen Probleme. Mit Eintritt in die Schule erleben Kinder und Eltern starke Veränderungen im Alltag. Manche Eltern fühlen sich da überfordert und reagieren in schwierigen Situationen unangemessen. Es ist für Schulanfänger und Familie gleichermaßen eine enorme Herausforderung, sich dem veränderten Lebensalltag zu stellen.

Aus Erfahrung wissen die Mitarbeiter, dass kontinuierliche Unterstützung und Beratung im Alltag die beste Vorbeugung gegen Gewalt, Vernachlässigung, Schulversagen und Drogenmissbrauch sind.

Diesmal werden deshalb nicht nur die Angebote für Prävention und Jugendschutz weitergegeben, sondern auch die Angebote der Schulsozialarbeiterinnen an den Schulen den Eltern nahegebracht.

Für Fototermine vor Ort bitte an die jeweilige Schule oder an die Pressestelle wenden.

Mitteilungen

Straßenerneuerung mit Vollsperrung

In der Zeit vom 2. bis 11. September 2013 wird im Rahmen des Straßenunterhalts in der Köthener Straße B 185 die Asphaltdecke erneuert. Die Arbeiten finden zwischen Philipp-Müller-Straße und Lichtenauer Straße statt und werden unter Vollsperrung ausgeführt. Die Vollsperrung beginnt am 2. September um 9.00 Uhr und endet am 11. September ebenfalls um 9.00 Uhr. Damit sich kein Schleichverkehr durch Mosigkau einstellen kann, beginnt die Vollsperrung der B 185 bereits an der Kreuzung Köthener Straße/Randstraße.

Der Kraftfahrzeugverkehr der B 185 aus Richtung Osten kommend wird über die Große Schaftrift / Kochstedter Kreisstraße / Bergstraße und Lichtenauer Straße zurück zur B 185 geführt. Aus Richtung Köthen kommend wird der Verkehr über die Lichtenauer Straße / Bergstraße / Kochstedter Kreisstraße und Große Schaftrift wieder zur B 185 geleitet. In Kochstedt wird wegen der abknickenden Umleitungsführung an der Kreuzung Bergstraße / Königendorfer Straße / Haidelausigker Weg eine Lichtsignalanlage errichtet.

Für den öffentlichen Nahverkehr ergeben sich für den Zeitraum der Baumaßnahme folgende Änderungen: Der Linienbusverkehr von Dessau-Alten nach Dessau-Mosigkau wird per Sondergenehmigung über die Vollsperrung geführt, um die Andienung von Mosigkau über die Philipp-Müller-Straße weiterhin zu gewährleisten. In Mosigkau wird im Rüterweg in Höhe des Friedhofes eine Ersatzhaltestelle eingerichtet. Für Fahrgäste der Linie 16 in Richtung Lutherplatz (Mosigkau) entfallen die Haltestellen Anhalter Straße und Erich-Weinert-Straße. Als Ersatz stehen die Haltestellen Schloss und Rüterweg zur Verfügung.

Für die mit der Baumaßnahme verbundenen Beeinträchtigungen bittet das Tiefbauamt alle Verkehrsteilnehmer um Verständnis.

Keine Pilzberatung

Die wöchentliche Pilzberatung im Museum für Naturkunde und Vorgeschichte findet am Dienstag, dem 2. September und am Dienstag, dem 10. September 2013 nicht statt.